

Association vaudoise des amis du patois

Autor(en): **F.D.**

Objekttyp: **Article**

Zeitschrift: **L'ami du patois : trimestriel romand**

Band (Jahr): **3 (1975)**

Heft 4

PDF erstellt am: **26.04.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-237068>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



C'est le dimanche 12 octobre 1975 que les membres de cette société se sont réunis au Cazard, à Lausanne, pour leur assemblée d'automne, sous la présidence de M. Paul Burnet.

Nous avons eu le regret d'apprendre le décès de deux amis, membres de notre Association, ce sont : M. Robert Noverraz de Forel-Lavaux décédé à l'âge de 83 ans, membre fondateur de l'Amicale des patoisants de Savigny-Forel, et de M. Denis Favre, de Riddes, décédé le 11 octobre 1975 dans sa 76ème année ; ancien instituteur, M. Favre est l'auteur d'un dictionnaire du patois d'Isérables : Nous présentons à la famille de chacun de ces deux amis, nos bien sincères condoléances.

C'est avec une grande attention et un plaisir certains que nous avons écouté M. Joseph Piccot, ancien professeur de Thonon, faire un exposé sur les patois de la Savoie et ses auteurs patoisants. Le patois savoyard ressemble étonnamment au patois vaudois. La graphie et la prononciation sont un peu différentes mais, M. Piccot ayant conté quelques histoires en patois, il a été assez facile aux Vaudois de les comprendre. Il faut dire que M. Piccot est un conteur admirable et qu'il est lui-même écrivain patoisant.

M. Max Molliet, ancien élève de M. Piccot, l'accompagnait. animateur patoisant, M. Molliet a dit les efforts faits en France pour conserver et remettre en valeur le vieux langage, ce qui a fait plaisir aux auditeurs puisque en Romandie nous luttons aussi dans le même sens Il a commenté un dictionnaire du "Patois de Saxel", région du Haut-Chablais, composé en quarante ans par une institutrice, Mlle J. Dupraz, pour lequel plusieurs de nos membres ont manifesté un vif intérêt et qu'ils ont tenu à se procurer. C'est dire qu'un dictionnaire du patois vaudois serait probablement favorablement accueilli dans notre canton. Espérons qu'un jour, nous en verrons la parution.

F.D.